

AGENCES IMMOBILIÈRES

ESTATE AGENTS



> AGENCE IMMOBILIERE SAVOYARDE

O10

VENTE - SYNDIC / Anglais parlé pour la vente

AIS
AGENCE IMMOBILIERE SAVOYARDE

825 avenue du Mont d'Arbois
74170 Saint-Gervais-les-Bains
Mr PIU
Tél : +33 (0)4.50.93.43.12
Fax : +33 (0)4.50.93.53.89
www.ais-immo.com
info@ais-immo.com



Syndic : du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 14h à 18h. Vente : lundi, mardi, jeudi, vendredi et samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h.

AIS Agence Immobilière Savoyarde pour vendre ou acheter un chalet, un appartement, une maison, un terrain à Saint Gervais Mont-Blanc en Haute Savoie. L'agence A.I.S. gère également des copropriétés sur le secteur de Saint-Gervais, Le Fayet, Combloux, Les Houches, Chamonix, Argentière, Combloux.

Transactions : monday, tuesday, thursday, wednesday, saturday from 9 to 12 am and from 2 to 6pm. AIS Agence Immobilière Savoyarde for selling or buying a chalet, apartment, house or land in Saint Gervais Mont-Blanc in Haute Savoie. The A.I.S. agency also manages jointly-owned properties in Saint-Gervais, Le Fayet, Combloux, Les Houches, Chamonix, Argentière and Combloux.

> AGENCE JLP IMMO

P2

VENTE / Allemand, Italien, Anglais parlés

JLP immo

BP 27, 17 Rue du Faucigny
Le Fayet
74170 Saint-Gervais-les-Bains
Mr PERROUD
Tél : +33 (0)4.50.78.27.44
Fax : +33 (0)4.50.78.04.84
www.jlp-immo.com
contact@jlp-immo.com



Ouvert du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 18h30, le samedi fermeture à 16h30.

Spécialiste de l'immobilier de montagne, l'agence JLP Immo a sélectionné pour vous plus de 150 biens au Pays du Mont Blanc (Saint-Gervais, le Fayet, Passy, Sallanches). Nous vous proposons un large éventail : programmes neufs ou de rénovation, appartements et maisons en revente, fermes, chalets, terrains et biens d'exception. Votre projet, c'est aussi le nôtre...

Open from Monday to Friday from 9 am to 12 pm and from 2 pm to 6.30 pm, on saturday closed at 4.30pm. Mountain property specialist, JLP has selected more than 150 properties in the Mont Blanc country (Saint Gervais, le Fayet, Passy, Sallanches). We offer a wide range: new or renovation programs, resale of apartments and houses, farms, cottages, land and exceptional properties. Your project, is also ours...

> ARVE IMMOBILIER

ARVE IMMOBILIER

N9

VENTE - Italien, Anglais parlés

201 Avenue du Mont d'Arbois
74170 Saint-Gervais-les-Bains
Mme PELLOUX
Tél : +33 (0)4.50.78.35.10
www.arve-immobilier.com
info.stgervais@arve-immobilier.com



Ouvert du lundi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h30.

Arve Immobilier vous accueille au cœur de Saint-Gervais toute l'année et met à votre disposition son expertise tant dans la transaction immobilière que dans la location de vacances.

Open from Monday to Saturday from 9 am to 12 pm and from 2 pm to 6.30 pm

Arve Property welcomes you in the heart of Saint-Gervais all year round and offers their expertise both in real estate transactions as well as in vacation rental.

BOAN GRISOL IMMOBILIER



N8

VENTE / Italien, Anglais parlés

56 Rue du Mont-Blanc
74170 Saint-Gervais-les-Bains

Mr GRISOL

Tél: +33 (0)4.50.21.90.00
+33 (0)7 86 61 25 28

www.boangrisolimmobilier.com
info@boangrisolimmobilier.com



Ouvert du lundi au samedi de 9h15 à 12h15 et de 14h15 à 18h30.

Spécialistes de transactions immobilières au Pays du mont Blanc. Chalets, fermes de pays, appartements neufs, terrains à Saint-Gervais, Saint-Nicolas-de-Véroce, Les Contamines Montjoie, Megève.

Open from Monday to Saturday from 9.15 am to 12.15 pm and from 2.15 pm to 6.30 pm.

Specialists in real estate transactions in the Mont-Blanc region. Chalets, farmhouses, new apartments and land in Saint-Gervais, Saint-Nicolas-de-Véroce, Les Contamines Montjoie and Megève.



CONCIERGERIE
CONCIERGE SERVICES

CASACONSEIL IMMOBILIER



M7

VENTE / Italien, Espagnol, Anglais parlés

11, Rue des Fiz
74170 Saint-Gervais-les-Bains

Mme BUSSOTTI BUZIO

Tél: +33 (0)4 50 93 19 72
ou +33 (0)6.78.30.10.34

www.casaconseil.com
anna.bussotti@casaconseil.com
info@casaconseil.com



Ouvert tous les jours sur rendez-vous, de 9h30 à 19h. Casaconseil, naît de la rencontre de personnes de provenances professionnelles différentes de niveau Européen. Notre but est d'aider tous ceux ayant un projet immobilier au-delà de leurs frontières grâce à une approche et un suivi commercial multiculturel. Quel que soit leur recherche et leur besoin, nos clients auront l'écoute et le suivi de consultants expérimentés.

Open every day on appointment from 9.30 am to 7 pm. Casaconseil is the result of the meeting of people from different professional backgrounds at European level. Our aim is to help all those who have a foreign property project, thanks to our multi-cultural commercial approach and support. Whatever our clients need, they can rely on the services and support of our experienced consultants.

MONT BLANC IMMOBILIER



N9

VENTE - SYNDIC - LOCATIONS À L'ANNÉE
LOCATIONS DE VACANCES
Italien, Anglais parlés

29 avenue de Miage, « Les Dryades »
74170 Saint-Gervais-les-Bains

Mme AMADEI

Tél: +33 (0)4.50.93.51.77
Fax : +33 (0)4 50 93 54 61

info@mont-blanc-immobilier.fr
www.mont-blanc-immobilier.fr - www.vacances-mont-blanc.com



Ouvert du lundi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h30.

Mont Blanc Immobilier c'est plus de 40 années d'expertise dans l'immobilier au Pays du Mont Blanc. Pour la location d'un appartement ou d'un chalet pour les vacances, pour l'achat ou la vente de vos biens immobiliers et pour le syndic de copropriétés, notre agence vous accueille toute l'année.

Open from Monday to Saturday from 9 am to 12 pm and from 2 pm to 6.30 pm.

Mont Blanc Real Estate has over 40 years experience in real estate in the Mont Blanc region. To rent an apartment or chalet for the holidays, to purchase or to sell your property and for property management, our agency is open all year.

CONCIERGERIE DU MONT-BLANC



N5

Déborah TARABUSO
827, avenue du Mont Paccard
74170 Saint-Gervais-les-Bains
Tél. +33 (0)7 83 30 68 28
www.conciergerie-montblanc.com
info@conciergerie-montblanc.com



Nous proposons des services dédiés aux propriétaires : accueillir leurs locataires, veiller sur leurs biens durant leur absence, faire intervenir un professionnel... des services permettant d'avoir l'esprit tranquille en étant loin. Du simple gardiennage de clés à l'assistance sur propriété, nos offres s'adaptent à vos besoins. Pour faciliter le séjour des vacanciers : réservation des forfaits de ski, chef à domicile, courses, location de SPA...

We offer services dedicated to owners: welcome your tenants, watch over your property during your absence, involve a professional... a set of services allowing you to have peace of mind while away. Realize your dream holidays in Saint-Gervais thanks to our services that allow you to spend holidays in peace. Finish the chores, we are taking care of everything : ski pass, ski lessons and ski hire, chef at home, take away food...